

Critican despilfarro monetario del Gobierno estadounidense



Washington, 27 nov (RHC-PL) Un informe divulgado, este lunes, por el senador republicano, James Lankford, cifró en 473 mil 600 millones de dólares lo que consideró gasto ineficaz y de despilfarro del Gobierno de Estados Unidos.

Según informaciones periodísticas, por tercera vez se hace público este reporte que elabora el despacho del legislador por Oklahoma con el fin de encontrar maneras de reducir el dispendio de la administración norteamericana.

'En 2010 nuestro déficit era de 1,4 billones (millones de millones) de dólares, tan grande que comenzó a llamar la atención de todo el país. Desde entonces fue bajando cada año hasta 2016, cuando comenzó a crecer de nuevo', advirtió Lankford.

A su juicio, para realizar un mejor control del gasto público y reducir la carga impositiva a los contribuyentes estadounidenses, Washington debe enfrentar las fallas en cuatro grandes categorías: malgasto, falta de previsión, cambios estructurales y esfuerzos malogrados.

Con el título de 'Torpezas federales: 100 maneras en que el Gobierno se anotó un autogol', este análisis anual critica algunos de los despilfarros más llamativos a nivel gubernamental.

Por ejemplo, menciona en ese sentido el préstamo de 85 millones de dólares para la construcción de un hotel en Afganistán, y la elaboración de un estudio sobre la llegada de refugiados a Islandia, que costó decenas de miles de dicha moneda.

'Entiendo el por qué la ONU puede estar interesada en realizar esa pesquisa, pero no entiendo por qué la tienen que pagar los estadounidenses', manifestó Lankford.

Además, abogó por el llamado derecho a saber del contribuyente como forma para evitar casos evidentes de derroches, entre esos las duplicidades de funciones en distintas agencias o el mal uso de los esfuerzos públicos.

'Todos los años denunciemos las duplicidades y todos los años volvemos a hacer frente a ellas', expresó el senador, quien también rechazó la actual burocracia.

Según Lankford, en estos momentos hay unos 15 mil estudios y recomendaciones elaborados por instituciones federales que no han sido implementados, y si bien su informe expone 100 maneras de frenar el dispendio gubernamental, existen otras muchas formas de hacerlo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/148612-critican-despilfarro-monetario-del-gobierno-estadounidense>



Radio Habana Cuba